

• *Guararí de Heredia*

Mata a novia y luego se degüella frente a su suegra

Sylvia Núñez Chaves
snunez@prensallibre.co.cr
Fotos: Daniel Rodríguez

Un nicaragüense identificado solo como Rónald, de 23 años, llegó ayer en la noche a la casa de su novia, ubicada en el sector conocido como La Cuenca, en Guararí de Heredia, con la clara intención de matarla.

Una vez que acabó con ella decidió quitarse la vida frente a la mirada atónita de su suegra y sus cuñados.

La víctima fue identificada como Shirlyn Rodríguez Rodríguez, de 19 años, quien deja huérfana a una bebita de casi dos meses de nacida.

La madre de la joven, Benicia Rodríguez, contó a LA PRENSA LIBRE que el novio de su hija llegó a eso de las 5 p.m. a la casa y que una vez que ingresó empezó a discutir con ella.

“Él la celaba mucho, tenían poco tiempo de andar juntos pero no le gustaba que ella saliera con sus amigos. Luego solo la empujó, le jaló el pelo, sacó un cuchillo y la cortó en el estómago”, manifestó la mujer con la voz entrecortada.

Según expresó doña Benicia, el hombre la empujó contra la refrigeradora y sin compasión le cortó el cuello en varias ocasiones.

HERMANOS LO DETIENEN

El pinolero al ver a su “gran amor” tendida en el suelo clamando por ayuda decidió salir de la casa pero los hermanos de la joven



Un joven de 23 años mató a su novia de varias puñaladas y luego se suicidó minutos después. Ambos cuerpos quedaron en medio de este rancho ubicado en La Cuenca.

venían llegando y se lo toparon con las manos ensangrentadas y el cuchillo en las manos.

Rónald al verse acorralado se devolvió hacia el humilde inmueble levantado por latas de zinc y tras cerrar la puerta tomó la decisión de degollarse frente a su suegra.

El oficial Jorge Calderón, de la Fuerza Pública de Heredia, informó que ambos cuerpos quedaron tendidos a pocos metros de distancia en medio de la sala y la cocina.

“El hombre aún tenía en sus manos el puñal ensangrentado y los dos cuerpos se encuentran tendidos boca abajo en medio del rancho”, comentó el policía.



Benicia Rodríguez, madre de la joven asesinada, comentó que el novio de su hija la celaba mucho y decidió matarla.

Según la versión de los lugareños, una vecina se encontraba con la hija de Shirlyn al momento de darse la agresión.

“ELLA NO LO QUERÍA, PERO ÉL ESTABA ENAMORADO”

Una de las mejores amigas de la víctima, identificada como Petrona Flores López, comentó que el sospechoso era muy celoso con ella y siempre le reclamaba por todo.

“Ella no le daba mucha pelota, ni lo quería, pero él vivía enamorado. A veces ella estaba en mi casa y él llegaba a buscarla y le

reclamaba porque andaba en la vecindad”, expresó la vecina.

Shirlyn era madre soltera y su bebé era hija de otro hombre que vive en Guanacaste, situación que le molestaba a su novio.

Al parecer, ambos se habían conocido meses atrás cuando cogían café en una finca cercana, según recuerda Petrona.

La joven había llegado a Costa Rica hace seis años junto a su madre y hermanos en busca de un mejor futuro.

Los agentes judiciales se hicieron cargo del levantamiento de ambos cuerpos a eso de las 9 p.m.